
 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー 
第2570地区 

川越ロータリークラブ 

2024年 10月 1日 第 3496回例会 会場：川越プリンスホテル 5階 
会員数：102名 免除出席者：2名 正会員出席者：49名 出席者：51名 早退：0名 出席率：50.0％ 

会 報 №13 

2024-25 

《卓話講師紹介》カドカ・サビトラさん 

会長の時間             

2024-25 年度 会長 西川 孝博 

 当クラブにおいて米山功労

表彰として、馬場(常)会員、相原

会員が功労表彰されました。ぜ

ひ皆様も少しずつで結構です

ので継続して米山奨学会の寄

付をよろしくお願いします。 

米山功労者 メジャードナー 相原、馬場（常） 

 

理事会報告 

・米山梅吉記念館の協賛の件 本年も 1 万円の

寄付を提供させていただくことになりました。 

・台北西北 RC からこれまで頂いてきた記念品

が増えて来ており、事務局保管が困難になって

きたため、先方に訪問された当時の会長さんに

当時の記念品を引き取って頂くことになりまし

たのでよろしくお願いいたします。 

・地区大会の選挙人について 今年度の会長・

幹事と次年度の会長・幹事とさせていただきま

す。 

・新年初例会は 1 月 14 日氷川神社にて開催予

定。 

出席率の向上について、今後著名な方々が卓

話に来ていただけますが、その際に出席会員が

少ない状況にならぬようしていただきたいと思

っておりますのでよろしくお願いいたします。 

本日の卓話はサビトラさんにお願いしています

が、米山奨学生は学力が優秀だけでなく、異文化

の理解、コミュニケーションへの意欲や能力が

優れている学生で、母国と日本の架け橋となっ

て活躍が期待されている留学生です。また米山

奨学生を終えると学友会に入り、また日本と母

国の架け橋として活動し世界各地で活躍してい

きます。米山記念奨学金が他の奨学制度と大き

く異なる点は、経済的支援だけでなく、世話クラ

ブ制度とカウンセラー制度が存在することで

す。世話クラブ制度は、世話クラブの例会に月に

1 回出席して例会のお手伝いをしたり、社会奉仕

事業に参加したりしてロータリーの奉仕の精神

を学びます。またカウンセラー制度は奨学生１

人に対して世話クラブのロータリアンから 1 人

がカウンセラーとして奨学生の個人的ケアを行

うのもロータリー奨学金制度の特色です。 

2023-2024 年度での米山記念奨学会の寄付収入

は 14 億 4 千万円になります。その収入の内 88%

が事業費となっており、会員の皆さんからの寄

付金は奨学金として有意義に活用されていま

す。ぜひ、みなさんも米山事業に対するご支援と

ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

幹事報告              

2024-25 年度 幹事 齊藤 智 

・配布物：会報、KAWAGOE 

REMIX チラシ、米山豆辞典、

2570 地区地区大会のご案内 

プログラム 

点鐘（12：30）／国家 君が代・ロータリー

ソング（第 1 例会：奉仕の理想）／ビジター・

お客様紹介／卓話講師紹介／会長の時間／

幹事報告／委員長報告／ニコニコボックス

／出席報告／卓話／点鐘（13：30）〈司会：

八木ＳＡＡ〉 



 

・回覧物：地区大会・国際大会の出欠表 

委員長報告              

・ラーニング委員会（片山委員長） 

9/28 地区ラーニングセミナー開催。高崎ＲＣ基

調講演実施。 

・次週卓話 プログラム委員会（住谷委員長） 

「ファッションセンターしまむら」玉木氏。 

 

ニコニコボックス          

●本日の卓話担当は、米山奨学生です。カドカ・

サビトラさん（通称サビちゃん）宜しくお願い致

します。＜会長、幹事＞ 

●米山記念奨学生サビちゃんの卓話、よろしく

お願いいたします。＜山﨑（共）、山田（哲）、小

橋、中野（文）、戸口、福本、廣瀬、栗原＞ 

●サビちゃん本日の卓話よろしくお願いしま

す。水害お見舞申し上げます。＜神谷、近藤、和

田（尚）、相原、小川、鈴木（壮）、野溝、和田（喜）、

小杉、古尾谷、高橋（哲）、島村、水村、西澤＞ 

●西川会長、順調に３ヶ月経過。残り９ヶ月頑張

って下さい。＜立原（パストガバナー）＞ 

●多くのロータリアンのご協力も得て、今年の

リレーフォーライフジャパン川越も無事に終わ

りました。エンド・キャンサーを目指して頑張り

ます。これからもご支援の程よろしくお願いし

ます。＜廣瀬＞ 

●レミックスのチラシを入れさせてもらいまし

た。時期も良く、名曲オータム・イン・ニューヨ

ークならぬオータム・イン・カワゴエ、秋のジャ

ズをお楽しみ下さい。入場無料ですよ。＜片山＞ 

●新ペリのお陰様で、９月２５日に開催された

“なかよし会”ゴルフで優勝させて頂きました。

加えて、某プライベートなゴルフクラブの月例

で２位となりましたことも、御報告させて頂き

ます。＜𠮷澤＞ 

●なかよしゴルフ会の懇親会、ニコニコ炉辺と

合流となり、ジャンケン大会に参加しました。み

ごと２位、賞金０円、トータルマイナスでした。

＜齊藤（智）＞   合計３８，０００円 

 

4 半期のユニーク賞 水村会員、西澤会員、 

福岡会員、今泉（博）・今泉（嘉）会員 

 

 

卓話    担当：廣瀬米山記念奨学委員長  

〇卓話講師：カドカ・サビトラさん 

（米山奨学生） 

演題：今までのわたし 

出身：ネパール・ドラカ（首都

カトマンズからバスで 6 時

間） 

趣味：絵をかくこと、様々な国

のドラマを見る。 

・家族の紹介 

母と兄弟姉妹 4 人の 5 人家族です。父は 12 歳

の頃に他界しましたが、母方の叔父や父方の親

族などたくさんの家族に支えられてきました。 

・ネパールでの教育とアルバイト 

中学校はドラカで 3 年間、高校はカトマンズ

に移り 2 年間「経営学」を学びました。 

アルバイトは、家庭教師と金融会社で受付と集

金を経験しました。 

・日本に来たきっかけ 

私は高校を卒業したら海外で勉強したいと思

っていました。日本でホテルのおもてなしを学

びたいと思い、日本語学校に通い 2020 年 3 月

16 日に日本へ来ました。 

・大学生活 

西武文理大学に入り、狭山 de シネマのイベン

トで案内係、オープンキャンパスでも学生さん

や留学生の対応をしました。大学でもホテルの

おもてなしを勉強していたので帝国ホテルのイ

ンターンシップに参加できました。アルバイト

は、新聞配達と集金で日本人と接する機会も多

くなり、飲食店での接客にチャレンジ。お客さま

からいつも温かい言葉をもらい、励みになって

います。 

・ロータリークラブの活動 

秩父ロータリーの森清掃活動、小江戸川越打

ち水、米山記念館研修旅行などに参加。一生忘れ

られない思い出に。。。 

・これから私が目指すこと 

異文化を理解し、多様な視点を持つことです。

国際的な交流に積極的に参加し様々な文化や価

値観を学び、理解を深めていきたいと考えてい

ます。この経験を通じて、より広い視野を持ち、

グローバルな社会で貢献できる人間になりたい

です。 


